
Protokoll:  
 
Rm Diederichs-Seidel (Bündnis 90/ Die Grünen) begründet den Antrag der Fraktion. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme (ST/0124/2014) der 
Verwaltung vor. 
 
Rm Roos (CDU) regt als Ergänzung an, dass neben dem zukünftigen beidseitigen Druck, auch 
die Folien von angehängten Power-Point Präsentationen mit zwei Folien pro Seite bedruckt 
werden sollten. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt zu, dass diese Anregung berücksichtigt werde. 
Er stellt zudem fest, dass sich die antragstellende Fraktion mit der Beschlussempfehlung der 
Verwaltung für einverstanden erkläre. 
 


